

SUMMARY

HUBUNGAN PERILAKU HIDUP BERSIH DAN SEHAT(PHBS)PADA TATANAN RUMAH TANGGA DAN ASUPAN MAKAN DENGAN STATUS GIZI BALITA DI RW 01 DESA CALUNGBUNGUR KECAMATAN SAJIRA LEBAK-BANTEN

Created by SANDY ANRESAN RUDYANTO

Subject : HUBUNGAN PERILAKU HIDUP BERSIH DAN SEHAT(PHBS)PADA TATANAN RUMAH TANGGA DAN ASUPAN MAKAN

Subject Alt : HUBUNGAN PERILAKU HIDUP BERSIH DAN SEHAT(PHBS)PADA TATANAN RUMAH TANGGA DAN ASUPAN MAKAN

Keyword : PERILAKU; HIDUP BERSIH DAN SEHAT(PHBS); RUMAH TANGGA; ASUPAN MAKAN;

Description :

Latar Belakang : Riskesdas 2010 di Provinsi Banten terdapat 18,5% balita yang menderita gizi kurang dan gizi buruk, dipengaruhi oleh perilaku hidup sehat, makanan dan penyakit.

Tujuan : Mengetahui hubungan antara PHBS pada tatanan rumah tangga dan asupan makan dengan status gizi balita berusia 0–59 bulan di RW 01 Desa Calungbungur Kecamatan Sajira Kabupaten Lebak.

Metode : Jenis Penelitian ini bersifat deskriptif analitik dengan metode cross sectional. Penilaian PHBS dinilai melalui kuisioner 10 indikator PHBS pada tatanan rumah tangga. Sampel jenuh sebanyak 32 balita. Asupan energi dan protein balita menggunakan food recall 1x24 jam selama 2 hari . Uji statistik menggunakan independent sample t-test dan uji korelasi Spearman ($\alpha=0,05$) untuk menguji asupan makan dari 25 sampel balita diatas 1 tahun.

Hasil : Jenis kelamin balita terbanyak terdiri dari perempuan (53,1%). Umur balita terbanyak berada pada kelompok umur 24-34 bulan (34,4%). Status gizi balita berdasarkan Z-skor terbanyak dengan nilai normal (62,5%). Asupan rata-rata energi 788 kkal ($\pm 185,3$) dan protein 34,5 g ($\pm 10,4$). Hubungan antara jenis kelamin dan status gizi balita ($p=0,05$). Hubungan antara PHBS pada tatanan rumah tangga dan status gizi balita ($p=0,05$). Hubungan antara asupan energi status gizi balita ($p=0,05$). Hubungan antara asupan protein dan status gizi balita ($p=0,05$).

Kesimpulan : Status gizi pada balita tidak dipengaruhi oleh asupan makan dan PHBS yang dilakukan pada tatanan rumah tangga, untuk itu perlu dilakukan penelitian lebih lanjut dengan jumlah sampel yang lebih banyak di Desa Calungbungur.

Contributor : Erry Yudha, S.Gz., M.Sc

Date Create : 05/10/2013

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201132073
Collection : 201132073
Source : Perpustakaan Esa Unggul
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor